



# こだま

久万高原町立直瀬小学校

TEL 0892-31-0040

FAX 0892-31-0162

久万高原町直瀬 3974-3



## 校内書き初め大会



1月11日(木)に、「校内書き初め大会」を行いました。どの児童も、お手本をよく見ながら丁寧に筆を運び、集中して作品を仕上げました。



### 3学期が始まりました



1月9日(火)、3学期がスタートしました。始業式では、2人の代表児童が冬休みの思い出と3学期のめあてを発表しました。



### おもな学校行事予定

- 2月14日(水) 第7回保護者会
- 3月12日(火) 6年生を送る会
- 3月21日(木) 卒業式準備
- 3月22日(金) 卒業式
- 3月25日(金) 修了式





# スキー教室



1月17日(水)、久万スキーランドでスキー教室を行いました。安全に気を付けながら、練習をしました。時間いっぱい練習をして、去年よりもさらに上手に滑っていました。



今年は、ぶつかったこともあったけど、こげずにすべることができるようになりました。来年は、リフトにのって、上からすべりたいです。

2年 O・S

スキーをしてうれしかったことは、上手にすべることができたことです。足をハの字にしながらかがるのが上手くできななかったけれど、だんだん上手くすべることができるようになりました。楽しかったことは、リフトに乗ったことです。最初は高くてこわかったけれど、3回目からだんだん慣れてきました。来年も上手にすべりたいです。

3年 O・K



スキーはすごくスピードが出たけれど、きちんと止まることができたので、やっていて楽しかったです。うれしかったことは、リフトから一人で降りることができたことです。初めは、「大丈夫かな。」と思っていたけれど、できたので良かったです。友達が去年より上手にすべっていて、すごいと思いました。

5年 I・M

今年のスキー教室は、午前中に2回リフトに乗って上からすべることができました。最初は、重たいくつに慣れなかったけれど、ゲレンデに行くと、去年のことを思い出して上手にすべることができました。昼食に肉うどんとおにぎり、そしておやつももらってうれしかったです。昼からのスキーでは、リフトに5回乗ることができてうれしかったです。来年も楽しみです。

5年 I・K

## 大谷選手からグローブが寄贈されました!

本校にもドジャースの大谷翔平選手から、グローブが届きました。「野球を楽しんでもらうために」という大谷選手の思いに応じて、どんどん使っていきます。

